

Tausende Parteimitglieder und fortschrittliche Arbeiter, Techniker, Ingenieure und Staatsfunktionäre folgten dem Ruf der Partei und gingen als MTS-Direktoren, technische Leiter, LPG-Vorsitzende, Parteisekretäre, Bürgermeister usw. in die Dörfer. In den meisten Fällen bewährten sie sich als hervorragende Organisatoren des sozialistischen Aufbaues in der Landwirtschaft. Gleichzeitig wurden entsprechend der Weisung des IV. Parteitages die Ausbildung und der Einsatz zahlreicher landwirtschaftlicher Fachkräfte verstärkt.

Die III. Parteikonferenz konkretisierte die Aufgaben unserer Landwirtschaftspolitik für die Periode des zweiten Planjahrfünfts und legte weitere Maßnahmen zur Erhöhung der pflanzlichen und tierischen Produktion sowie für die weitere sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft durch die Gewinnung von Einzelbauern für die LPG fest. Als hauptsächlichste Aufgaben wurden festgelegt: die Mechanisierung der Landwirtschaft schneller voranzubringen, die moderne Technik voll zu nutzen, die Arbeitsorganisation in den MTS zu verbessern und die Voraussetzungen für die weitere Entwicklung der Agrarwissenschaft und die Erziehung landwirtschaftlicher Fachkräfte zu schaffen.

Auf dem 33. Plenum stellte das Zentralkomitee die Aufgabe, entsprechend dem Tempo der Entwicklung und der ständig steigenden Produktivität im sozialistischen Sektor die Erträge der Landwirtschaft so zu steigern, daß die Bevölkerung der DDR im Verlaufe des dritten Planjahrfünfts aus eigener landwirtschaftlicher Produktion in vollem Umfange mit Fleisch, tierischen Fetten, Eiern und Milch versorgt werden kann.

Diese Aufgaben sind nur durch die Entwicklung und Festigung des sozialistischen Sektors in der Landwirtschaft zu lösen. Deshalb orientierte das Zentralkomitee die gesamte Partei, die staatlichen Organe, die Massenorganisationen und die Nationale Front darauf, durch eine systematische Überzeugungsarbeit den Zusammenschluß der Einzelbauern in LPG und die politische und ökonomische Festigung aller LPG zu beschleunigen.

In der Berichtsperiode gab es eine Zeit, in der die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft stagnierte. Gewisse falsche Auslegungen der Politik des neuen Kurses führten dazu, die allseitige Unterstützung für die LPG und deren weitere Festigung zu vernachlässigen. Die Aufgabe, die Landwirtschaft sozialistisch umzugestal-